



Francisco Sagra Alarcon

15 Septiembre 1943 - 7 Marzo 2024

Santisteban del Puerto

Misa y Funeral Sabado 9 de Marzo 2024





Paco amaba sus raíces, su pueblo, sus olivas y siempre recordaba a sus antepasados. Le encantaba leer y era un gran historiador. Presumía de su profesionalidad como ingeniero y disfrutaba viajando por toda España. Siempre tenía proyectos para compartir y sueños por cumplir. Gozaba de un buen apetito y le fascinaba cocinar. Era un buen coleccionista de cosas y de cultura. Paco era un fascinante ecologista, constantemente informado del futuro. Se preocupaba de la política y del mundo.



"Produciré un humilde Primitivo; "Hombre" será su nombre. Crearé un Trabajador Primitivo; Se le encargará el servicio de los dioses, para que estén tranquilos".

Zecharia Sitchin.
El duodécimo planeta, 1976



Agradecimiento



La familia quisiera agradecerles a todos por su amable apoyo durante este momento de tristeza y compartamos sus recuerdos duraderos para siempre.

